

EL CABALLITO

Calderón, a un paso de repetir como director del Metro

::::: Nos dicen que el actual director del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, **Guillermo Calderón**, quien justamente llegó al puesto luego de que se fue **Florencia Serranía** tras los cuestionamientos por las diversas fallas, incluida la caída de la Línea 12 del Metro, tiene casi asegurada su permanencia en el cargo para el próximo gobierno que encabezará **Clara Brugada**.



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Guillermo Calderón

Nos comentan que no sólo es porque es un funcionario institucional, sino porque es quien conoce mejor que nadie los procesos de rehabilitación que están en curso y los pendientes como la conclusión de la rehabilitación de la Línea 1 del Metro. Así que, si no pasa nada extraño, don Guillermo se quedará en la gestión de la columna vertebral del transporte público en la Ciudad de México.

Una priista va por la despenalización total del aborto

::::: La diputada local del PRI **Tania Laríos** presentó una iniciativa para despenalizar por completo el aborto en la Ciudad de México, es decir, que ya no sólo se castigue a las mujeres que se practican tal procedimiento hasta las 12 semanas de gestación, sino que esa pena no exista. Más allá de las consideraciones médicas sobre la medida, doña Tania pone el dedo en el renglón sobre la despenalización del aborto en la capital del país, pues si bien fue de las primeras entidades en dar la batalla y hacerlo, también es cierto que hay activistas que se pronunciaron porque la reforma fuera más lejos. Ahora, en un Congreso capitalino, donde las diputadas son mayoría ¿una medida así avanzará?



Tania Laríos

Más bajas en el Comité del Instituto de Planeación

::::: Nos cuentan que el Comité de Selección de la persona titular de la Dirección General del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) de la CDMX se quedó sin integrantes. **Blanca Rebeca Ramírez** y **Ernesto Alva Martínez**, los integrantes que quedaban, presentaron su renuncia. Nos dicen que sus razones fueron que están imposibilitados para hacer su tarea, pues se requiere de cinco miembros para elegir la terna para la dirección del instituto. Será la nueva jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, quien deba enviar una propuesta. El IPDP lleva sin titular desde el 28 febrero de 2023, cuando **Pablo Benlliure** renunció.

